

## EXTRAORDINARIO

A

## LA REGION EXTREMEÑA

## SECCIÓN OFICIAL

El «Boletín» del 6 publica:

—Circular del Gobierno civil, multando á varios Ayuntamientos y conminándoles con el recargo del 5 por 100, si no remiten las propuestas para la Junta de protección á la infancia.

Otra anunciando la aparición en Don Benito de una yegua castaña oscura.

Otra de la Junta provincial de extinción de langosta.

Registro de la mina «Adelante», término de Granja de Torrehermosa, hecho por D. Luis Goibrois Nieto.

Extracto de sesiones del Ayuntamiento de Almendraejo.

Edictos administrativos y judiciales de escaso interés:

Reacción de industriales declarados fallidos.

Hoy domingo, á las 12, tendrá lugar en el Asenso una nueva reunión con el objeto de constituir en esta capital la «Liga antidualista».

Regresó de Olivenza el abogado don Manuel G. Ménez.

Continúan los trabajos para la fiesta que á benificio de la «Cruz Roja» y el «Tiro Nacional» se ha de verificar el próximo domingo en la Plaza de Toros.

Muchas de las señoras invitadas por las comisiones, han prometido bordar cintas para la fiesta mencionada.

Los novillos que han de lidiarse serán cuatro, procedentes de igual número de ganaderías.

## Local y Regional

En Llera rieron hace pocos días Juan Correa y José Torrejón.

El segundo dió al primero un garrotazo, haciéndole caer en tierra, privado al parecer de sentido.

Pocos instantes después, se levantó súbitamente, y cayendo sobre Torrejón le mordió en la nariz, arrancándosela casi por completo.

Ambos contrincantes prosiguieron la contienda á mordiscos, pero merced á la intervención de algunos vecinos, terminó la misma sin más graves consecuencias.

Dícese que no fué encontrada la nariz arrancada por Correa á Torrejón y no falta quien diga que este llegó á tragársela.

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda municipal en el paseo de San Francisco, en la noche de hoy, de 9 y media á 12.

1.ª Paso-doble *El mono sabio*.—M. Perez.

2.ª Polka *Cristina*.—Mosquera.

3.ª *Lute Morgestimuh Lemoti*, (a) Alegre pastoral; (b) Andante doloso; (c) Tiempo de Mazurka; (d) tiempo de marcha.—G. y G. G. G.

4.ª Tanda de walses *H. sta otra vista*.—W. a. t. t. e. f. e. l.

5.ª Paso-doble *Montes*.—G. a. s. p. a. r.

Ayer el Alcalde Sr. Santos y los concejales que pertenecen á las comisiones de Ornato y Hacienda, conferenciaron con el gerente de la Sociedad anónima del alumbrado eléctrico D. Julio Rincón, sobre el precio que pueda costar determinado número de arcos voltaicos.

El Sr. Rincón ofreció hablar de este asunto con el Consejo de administración de dicha Sociedad y después se seguirá tratando de este asunto con el Alcalde y las citadas comisiones, para dar cuenta de él en su caso, al Ayuntamiento.

Después de breve estancia en esta capital, ayer regresó á Alburquerque nuestro amigo don Domingo Tomero Pons, procurador del Juzgado de Instrucción y de 1.ª instancia de dicha villa.

Esta noche de 9 á 2, habrá baile en el Gimnasio.

En la Plaza de Toros se celebrará esta tarde una función mixta por la compañía ecuestre que actúa en el circo de la Memoria de Menacho.

Como número final del programa, figura la capea y muerte de un novillo por el acróbata de dicha compañía Humberto Borza.

## Servicio telegráfico

## Aniversario

Madrid 8 (3:30)

Se ha verificado en la iglesia de San Francisco el Grande, la función religiosa que actualmente celebra la sociedad filantrópica de milicianos nacionales y militares veteranos, para conmemorar la jornada de 7 de Julio de 1822, en que la guardia real, que estaba alentada por Fernando VII para intentar contra las libertades patrias, fué vencida por los milicianos, en la plaza Mayor.

Presidio di una fiesta el general Lopez Dominguez, que está al frente de dicha sociedad.

## La prensa republicana portuguesa

Los periódicos que en Portugal defienden las ideas republicanas, dicen que para que el Congreso celebrado recientemente en Oporto, ofrezca los resultados que se desean, es preciso hacer en el país una enérgica campaña en pro de los ideales democráticos.

## La causa del cantinero

El veredicto del jurado en este célebre proceso ha sido de inculpa-bilidad.

## El sustituto de Aguilera

Asegúranse definitivamente que el Sr. Francos Rodríguez sustituirá en la Alcaldía de Madrid al señor Aguilera, quien insiste en su dimisión.

## Dos noticias

Llegó á Madrid el nuevo ministro D. Pio G. a. n. o. n.

El Sr. García Prieto ha tomado posesión del ministerio de Fomento.

## Complot

Telegramas del extranjero aseguran que se ha descubierto un complot contra el rey de Noruega, cuya coronación tuvo lugar hace pocos días.

## Guarnición sublevada

Se ha recibido un despacho en que se participa haberse sublevado la guarnición de Samara, entregándose á los mayores desmanes y realizando horribles matanzas.

## Sobre el programa

Ha llamado la atención lo que afirma «El Imparcial» acerca de que el programa político que pensaba desarrollar Moret y de que di noticias esta madrugada, fué entregado á D. Alfouso hace algunos días por el expresidente del Congreso.